

FONDATION STEPHAN ELMAS CONCERT DE GALA A LA MAISON DE LA MUSIQUE DE EREVAN

C'est à un nouvel événement musical et humanitaire que la Fondation Stephan Elmas a accompagné le 12 octobre 2012. La Fondation pédiatrique Arabkir, associée à Astelas Pharma, avait invité le Professeur Maurice Slapak de Portsmouth à promouvoir la création d'une association des patients transplantés à Erevan. Fondateur des jeux sportifs des transplantés il y a 35 ans, ce pionnier envisage d'organiser prochainement ces joutes à Erevan, appuyés sur la jeune organisation lancée ce jour.

Quelques lauréats arméniens des précédents concours d'exécution musicale « Stephan Elmas » se sont mis à disposition pour la partie musicale qui proposait plusieurs œuvres de notre compositeur, notamment ses pièces lyriques « Offrande » et « Martyr », d'Edward Mirzoyan, Maurice Ravel et Frantz Liszt.

La première Dame d'Arménie, Rita Sargsyan honorait la manifestation de sa présence, entourée de nombreuses personnalités, des représentants du Centre pédiatrique Arabkir, d'une délégation de la Fondation Stephan Elmas, et surtout d'une bonne partie des 121 patients transplantés à Erevan depuis 1991.

Financé par notre Fondation, organisé magistralement par Luciné Hagopyan, ancienne lauréate et professeure au Conservatoire d'Erevan et Chouchane Davtian, le concert réunissait Arag Sargsyan, Luciné Hagopyan, Susanna Ghazaryan et Rhipsimé Aghqaryan pianistes, Hasmik Baghdasaryan soprano, Lilit Khatchatryan violoniste et Aram Talalyan violoncelliste, tous vivement applaudis.

Merci à ces talentueux interprètes et à tous ceux qui se sont investis pour le succès de cette cérémonie historique.

Jean-Pierre Bernhardt